GUIXOLENSE

ción al numeroso público que acude a dichos salones.

Velada teatral.— Cuando este número estaba en prensa, la Agrupacion Romea presentó, el martes pasado la comedia teatral «Un pare de familia» del culto escritor Carlos Soldevila. Procuraremos volver, a medida de nuestras posibilidades, sobre dicha representación en



Para el domingo próximo, día 29, prestará este servicio la Farmacia Ruscalleda.

DEMOCRAFICO

Nacimientos. – Jaime Masjoán Cabrejas; José Moreno Dengrá.

Defunciones. — María Bragulat Navarro; Carmen Pla Jaume; Margarita Bartrina Casadellá y María Valls Trias.

Matrimonios — Pedro García Ferrer con María Chueco Sánchez y Lorenzo Granés Coris con María Bas Trias.

DE SOCIETADA

Nuestros amigos, el matrimonio Casademunt-Mallol, se han visto padres de un hermoso niño. Este feliz acontecimiento ocurrió el viernes último por el cual reciba la feliz pareja nuestra cordial enhorabuena.

Santa Rosa

Flores ARXER

VISITE SUS

PLAZA MONASTERIO, 7

Teléfono 373

(FRENTE LA CORCHERA CATALANA)

San Feliu de Guixols

nuestro próximo número.

Huéspedes ilustres. — En una de sus salidas que realiza desde la finca cercana a Palamós donde pasa unos días de veraneo con su familia, ha visitado nuestra ciudad en carácter estrictamente particular el Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional Sr. Ruiz Jiménez.

Igualmente esta semana visitarán S'Agaró con sus respectivos esposos, las hijas del Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas, Conde de Vallellano.

En el momento de entrar en máquina esta edición se nos anuncia asi bien la llegada.

Es esperada también, la visita del Ministro británico de Estado, Mr. Selwin Lloyd, quien se propone tomarse unas vacaciones en este maravilloso lugar de la Costa Brava. Motivos familiares han retrasado el viaje de Mr. Lloy, el cual, proceden te de Londres, debe rendir viaje en S'Agaró uno de estos días, según tiene anunciado.

Festival de la moda en S'Agaró .-- En los jardines del Club Garbí, se celebró el pasado domingo un festival de la moda, al que asistieron distinguidos veraneantes de la buena sociedad barcelonesa y de otras ciudades españolas, asi como una buena representación extranjera. En el transcurso de la reunión que fue amenizada por la orquesta Vilalta, el conocido creador de alta costura femenina, Pedro Rodríguez, ofreció una exhibición de modelos para la próxima temporada de otoño e invierno. El bello paraje de Garbi y el Club de su nombre ofrecian con dicho motivo, un aspecto realmente espléndido, habiéndose instalado potentes luces y focos para iluminar los jardines y alrededores.

Hotel "LES NOIES"

Reunión de la Comisión Permanente



Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por 12.584'13 ptas.

Seguidamente los Sres. asis-

tentes quedan enterados del ofrecimiento que hace la casa «PENINSULAR DE ASFALTOS Y CONSTRUCCIONES, S. A.» de suministro de losetas de asfalto comprimido para pavimentación de calles, con sus precios.

Acto seguido se acuerda instruir expediente de concesión de permiso para instalar dos motores de 2 H P. en el edificio-fábrica de D. Juan Durán Pujola, de Calle Miguel Surís n.º 1.

En resolución del escrito que con fecha 24 de mayo Doña Concepción Ribas Turón presentó sobre ruinosidad de la casa de su propiedad de Calle Mayor núm. 41, y a la vista de las actuaciones practicadas en el expediente contradictorio que se abrió a instancia de aquella Sra. propietaria, se acuerda declarar que dicho edificio no es ruinoso, quedando, no obstante, relevada la propiedad, de toda responsabilidad en caso de que por circunstancias fortuitas, los inquilinos sufrieran un accidente, dada la vida de la edificación.

A continuación y por unanimidad se acuerda aprobar la moción-propuesta de la Comisión informativa de Hacienda, modificando el apartado 4.º, de la que se aprobó en la sesión plenaria del dia 11 del actual de las Comisiones conjuntas de Gobernación y Hacienda, aprobándase la nueva redacción, así como para complementar la paga extraordinaria del 18 de Julio pasado a cinco empleados municipales, a efectos de su contabilización.

Con la venia de la Presidencia, el Sr. Interventor D. José Badosa, expone e informa sobre el resultado de la reunión a la que asistió el pasado sábado en Gerona y a la que concurrieron todos los Sres. Interventores de la provincia, en que se trató de la aplicación de las normas para la confección de los presupuestos para el año próximo en relación con el proyecto estatal de desgravación de los vinos; en vista de lo expuesto y teniendo en cuenta que dicha desgravación representaría una gravísima perturbación en la marcha económica de la Municipalidad por la pérdida de un importante ingreso, que no podría ser compensado, o por lo menos no se ve la posibilidad de que con los actuales recursos pueda serlo, y considerando que una diferencia de pocos céntimos, no serían estimados como suficientes para abaratar dicho artículo, que seguramente se vendería al mismo precio, por unanimidad se acuerda oponerse a dicho proyecto de desgravación, a cuyo fin se redactarán los escritos pertinentes para hacer llegar este acuerdo a la Superioridad.

En ruegos y preguntas el Sr. Juliá manifiesta que le parece recordar que el contrato celebrado el año 1952 entre el Ayuntamiento con la Sra. Raich, sobre ejecución de obras para la puesta en alineación oficial de la casa núm. 6 de la Rambla Vidal, debe estar a punto de terminar el plazo que se le concedió, sin que lo haya hecho, por lo que recogiendo dicha manifestación el Sr. Presidente ordena se traiga a la sesión dicho contrato, y una vez hecho y leído resulta que efectivamente el término concedido terminaba en 31 de julio pasado; teniendo en cuenta (según las opiniones que sobre dicho asunto emiten los Sres. Concurrentes), las dificultades que para la circulación comportaria una obra en tan importante arteria, de hacerse en estas fechas, se acuerda requerir a la citada Sra. propietaria, para que cumplimente lo pactado, señalando la fecha aproximada de su ejecución, y autorizando al Sr. Alcalde para que resuelva las dificultades que para llevar a cabo la obra puedan surgir.

Novedades GRAU
Rutlle, 19 - Teléfono 226

Barbería BASART